

碧空

へきくう 晴れわたった空 あおぞら

帯広市立帯広第四中学校 学校だより No. 7

令和 6年7月12日発行 校長 卯月 道彦

教育テーマ Challenge

～挑戦の継続～

今年度の重点「Take Action」

*行動しよう *かかわろう *成長しよう

四中生の日に向けての活動が行われています



7月17日（水）、本校では生徒会が主催し、「いじめ・非行防止」について考える「四中生の日」という全校集会を行います。現在、「四中生の日」に向けた各学級の取組が盛んに行われているところです。全校生徒一人一人が「いじめ非行防止宣言」を記入・作成し、3日（水）には、各学級で「いじめ・非行防止学級宣言」を決議しました。更に3日～11日にかけて、「エコ回収」として、リングプル、ペットボトルキャップの回収を、8日（月）には、各学級からボランティアを募り、「全校ゴミ拾い活動」を実施しました。9日（火）～12日（金）の朝には、「拡大OK運動」を行い、全学級で「あいさつのよびかけ」も実施しています。17日（水）の全校集会で、「エコ回収」の結果や、各学級で決議された「いじめ・非行防止学級宣言」の内容などについて報告されます。生徒会の皆さんを中心に各学級ごと、一生懸命取り組みました。17日の全校集会がとても楽しみです。



いじめ・非行防止サミットが行われました



6月25日（火）、「帯広市小中学生いじめ・非行防止合同サミット」が行われました。今回はオンラインで行われ、本校からは生徒会長の河村柊くんが四中生を代表して参加しました。河村くんはグループ協議の進行を務めながら、各校から出た意見をまとめ、全体交流では立派に話し合った内容を報告してくれました。次回のサミットは、四中エリア内の明星、花園、光南の3小学校の代表者を四中に迎え、ファミリーサミットの形で行います。

中体連夏季大会の活躍です

全十勝通信陸上競技大会 (6/29・30日:帯広の森)

1年男子100m 高田虎太郎 4位 12" 73
 3年男子100m 菊地 矜弥 2位 11" 55
 共通男子400m 横田 暖幸 8位 58" 49
 共通男子110mH 関口 裕人 6位 18" 85
 三宅 陽太 7位 20" 23
 共通男子四種競技 関口 裕人 5位 1221点
 小川 悠志 6位 1175点
 河瀬 詠飛 7位 1027点
 共通男子400mR 3位 46" 56
 (小丹・伊藤・横田・菊地・千葉・別紙)



3年女子100m 野田 心暖 4位 13" 12
 別当屋敷玲奈 5位 13" 22
 共通女子400m 長瀬莉音奈 4位 1' 13" 10
 小野寺遥花 7位 1' 28" 40
 共通女子1500m 長瀬 玲花 7位 5' 18" 48
 共通女子400mR 2位 52" 28
 (加藤・別当屋敷・澤田・野田・長瀬玲・村本)

男子100m、200m 菊地くん、
 女子100m、200m 野田さん、別当屋敷さん、
 男女400mRで全道大会出場です。頑張ってください

帯広市夏季バスケットボール大会 (6/29・30日:帯広の森)

<男子の部>

2回戦 帯四中 110-54 西陵中
 準決勝 帯四中 61-59 帯八中
 決勝 帯四中 72-95 帯一中



<女子の部>

2回戦 帯四中 45-44 帯一中
 準決勝 帯四中 60-77 西陵中
 3位戦 帯四中 66-55 帯八中



全十勝夏季バドミントン大会(6/29・30:よつばアリーナ)

<団体の部>

1回戦 帯四中 3-0 共栄中
 2回戦 帯四中 2-1 清川中
 準々決勝 帯四中 0-2 清水中



<個人の部>

女子シングルス 山口 華奈 ベスト32
 女子ダブルス 船木 穂花・大場 有紗 ベスト16



全十勝夏季ソフトテニス大会(7/6・7:帯広の森)

<男子団体>

1回戦 帯四中 0-3 札内中

<個人戦>

伊藤亜大夢・杉本 圭 ベスト8
 工藤 妃莉・武田 奏音 ベスト32



全十勝夏季野球大会(7/6:帯別運動公園野球場)

1回戦 帯四・翔陽中 6-1 音更・駒場中
 2回戦 帯四・翔陽中 4-6 緑南中



全十勝夏季剣道大会(7/6:音更町総合体育館)

<男子団体>

準決勝 帯四中 4-1 帯八中
 決勝 帯四中 2-1 下音更中

<女子団体>

準決勝 帯四中 2-2 一心会
 決勝 帯四中 0-3 柳町少年団



<男子個人> 内野 孝紀 優勝
 福西 陽介 ベスト8
 <女子個人> 羽根田祈里 優勝
 川越あいく ベスト8



男子団体、男子個人の内野くん、女子個人の羽根田さんが全道大会出場となりました。頑張ってください

3年生にとって、最後の大会となった部も多かったのですが、最後まであきらめず、立派に闘う姿を見せてくれました。引退となった3年生は次の目的に向かって頑張ってくださいね。お疲れ様でした。